

ご挨拶

岡山県中学校体育連盟
会長 那須 拓孝

平素より、本連盟の活動に対しまして、多くの皆様からのご支援・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

今年度より、岡山県中学校体育連盟会長を務めさせていただくことになりました。微力ながら、本連盟のさらなる発展、充実に向けて精一杯努めて参ります。

本連盟は、昭和24年(1949年)の創立以来、中学校教育の一環として、中学校生徒に広くスポーツの機会を提供するとともに、中学校保健体育・スポーツの充実を図り、健全な中学生の育成にむけて活動しています。

社会や学校に大きな影響を与えた新型コロナウイルス感染症は、感染症法上の分類が5類に変更されたことにより、学校生活、部活動もかつての平常を取り戻しつつあります。授業や部活動では、中学生の明るく生き生きとした表情が戻ってきました。しかし、昨今の状況を見ても、まだまだ気を緩めることはできません。特に大会運営につきましては、新たな「インフルエンザ・新型コロナウイルス感染症等に係る対応について」に従って、慎重に進めて参ります。

また、地域スポーツ団体等(地域クラブ活動)の、中体連主催の大会への参加が今年度から可能になりました。本連盟でも多くの時間をかけて準備を進めて参りました。今後の大会運営を経て、新たな課題も見えてくるものと思われれます。よりよい大会運営になるよう、慎重に検討を続けて参ります。

今後も、中学生が生涯にわたってスポーツに親しみ、明るく豊かで活力のある生活ができるように、岡山県教育委員会、市町村教育委員会、(公財)日本中学校体育連盟、中国中学校体育連盟、岡山県中学校教育研究会保健体育科部会等と連携を図るとともに、ご指導・ご協力をいただきながら、研究推進や組織運営の活性化に取り組んで参ります。

今後も引き続き、皆様のより一層のご支援・ご協力をお願い申し上げます。